

H.E. JUSUF KALLA

Vice President of Indonesia (2004–2009; 2014–2019)

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Asia
- Government
- Politics

Yang Mulia Bapak Jusuf Kalla menjabat sebagai Wakil Presiden Republik Indonesia ke-10 dan ke-12 meninggalkan jabatannya pada tahun 2019. Sebelumnya beliau menjabat dari tahun 2004 hingga 2009. Bapak Kalla lahir di Watampone, Sulawesi Selatan, pada tanggal 15 Mei Tahun 1942 di keluarga besar Hadji Kalla, seorang pengusaha sukses asal Bugis.

Segera setelah lulus di bidang Ekonomi dari Universitas Hasanuddin pada tahun 1967, Bapak Kalla memulai karirnya di sektor swasta dengan bergabung dalam bisnis keluarga, NV (Namlozee Venonchamp) Hadji Kalla, yang sekarang dikenal luas sebagai Kalla Group. Pada tahun 1977, beliau mengikuti program eksekutif di INSEAD International Business School di Fontainebleau, Paris, Prancis.

Setelah beberapa tahun bekerja di bisnis keluarga, Bapak Kalla mengambil alih Grup pada tahun 1986, dan berhasil memperluas sektor bisnisnya dari ekspor dan impor ke manufaktur, otomotif, konstruksi, kelapa sawit, perkapalan, real estate, transportasi, budidaya udang, telekomunikasi, dan sektor energi dan ketenagalistrikan.

Sambil membangun karirnya di sektor swasta, Bapak Kalla juga menunjukkan minat yang kuat dalam politik dan pelayanan publik ketika ia bergabung dengan Dewan Perwakilan Rakyat Provinsi (DPRD) Sulawesi Selatan pada tahun 1965.

Pada tahun 1999, Bapak Kalla diangkat oleh Presiden Abdurrahman Wahid sebagai Menteri Perindustrian dan Perdagangan Republik Indonesia serta Kepala Biro Logistik Indonesia hingga tahun 2000. Dari tahun 2001 hingga 2004, beliau menjabat sebagai Menteri Koordinator Kesejahteraan Rakyat di bawah Presiden Megawati Soekarnoputri. Sebagai calon wakil presiden dari Bapak Susilo Bambang Yudhoyono, Bapak Kalla memenangkan pemilihan Presiden 2004, dan dilantik sebagai Wakil Presiden Republik Indonesia 2004-2009.

Selain sebagai politisi, Pak Kalla juga berperan aktif sebagai pemimpin di berbagai organisasi.

Beliau juga pernah menjabat sebagai Ketua Centrist Asia Pacific Democratic International (2010-2012) serta Koordinator Palang Merah dan Bulan Sabit Merah Asia Tenggara (2010-2011). Bapak Kalla saat ini merangkap sebagai Ketua Palang Merah Indonesia.

Di antara banyak prestasinya, Bapak Kalla telah menerima pengakuan dan pujian internasional atas perannya yang penting sebagai pembuat perdamaian di Indonesia.

Atas dedikasi dan kontribusinya bagi kesejahteraan masyarakat Indonesia, Bapak Kalla telah dianugerahi berbagai penghargaan nasional, internasional, pemerintah dan masyarakat. Pada tahun 2004, ia dianugerahi Bintang Republik Indonesia yang merupakan penghargaan tertinggi yang diberikan oleh Pemerintah Indonesia atas

pengabdian yang luar biasa kepada negara.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988